



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE
CAMPUS TAPACHULA**

**RITO
“LA ORACIÓN”**

PRESENTA:

LUIS DANIEL NOLASCO GONZÁLEZ

GRADO Y GRUPO:

2°B

CARRERA:

LICENCIATURA MEDICO CIRUJANO

MATERIA:

ANTROPOLOGIA II

DOCENTE

DRA. IRMA SANCHEZ PRIETO

TAPACHULA, CHIAPAS A MARZO 2025

CONTENIDO

I.- INTRODUCCIÓN	3
II.- DESARROLLO	4
III.- REFERENCIAS	6

I.- INTRODUCCIÓN

Los seres humanos siempre a estado buscando mantener y estar en un estado de salud estable, es por ello que en la siguiente investigación se dará a conocer los inicios de la oracion y en los ambitos que abarca, sin adentrar en ninguna deidad y religión, solo vista desde un punto de vista Holistico.

El uso de oraciones o afirmaciones positivas para sanar o mejorar la salud es una práctica común en varias tradiciones espirituales y terapéuticas. Muchas personas creen que la mente tiene un poder significativo sobre el cuerpo y que las oraciones pueden contribuir al bienestar físico y emocional. El uso de oraciones o afirmaciones positivas para sanar o mejorar la salud es una práctica común en varias tradiciones espirituales y terapéuticas. Muchas personas creen que la mente tiene un poder significativo sobre el cuerpo y que las oraciones pueden contribuir al bienestar físico y emocional.

La oración es una de las formas fundamentales de comunicación en la vida humana. No solo es la unidad mínima de significado en la lengua, sino que también es una de las herramientas más poderosas que utilizamos para relacionarnos con los demás y para expresar nuestras ideas, emociones y pensamientos. En este ensayo, abordaremos el concepto de oración desde varias perspectivas: lingüística, filosófica y existencial, para entender su importancia en la vida diaria y en el desarrollo de la comunicación humana.

La oración es mucho más que una simple secuencia de palabras. Es un medio de comunicación, un vehículo de pensamiento y reflexión, y una herramienta de conexión tanto en el ámbito social como espiritual. Ya sea en su forma más simple o compleja, la oración permite al ser humano organizar sus pensamientos, expresar sus emociones y comprender el mundo. En definitiva, la oración es una de las capacidades que define nuestra humanidad y, por tanto, ocupa un lugar central en nuestra vida cotidiana

II.- DESARROLLO

1. La Oración desde el punto de vista lingüístico

Desde el punto de vista lingüístico, la oración se define como un conjunto de palabras que expresan una idea completa. Es una unidad gramatical que, por lo general, tiene un sujeto y un predicado. El sujeto hace referencia a la entidad de la que se habla, mientras que el predicado indica lo que se dice sobre esa entidad. La oración es, por tanto, la unidad básica que permite transmitir un mensaje claro y estructurado dentro de una lengua.

Las oraciones pueden ser simples, como "El sol brilla", o complejas, como "Aunque el sol brilla, el aire sigue siendo frío". En ambas, a pesar de la diferencia en complejidad, el propósito sigue siendo el mismo: transmitir información de manera coherente y comprensible.

Existen distintos tipos de oraciones en función de su propósito: oraciones declarativas, interrogativas, exclamativas y imperativas. Estas variaciones permiten que el hablante se exprese según su necesidad, ya sea para afirmar un hecho, hacer una pregunta, expresar una emoción o dar una orden.

2. La Oración desde la filosofía

Filosóficamente, la oración es también un acto de pensamiento. La capacidad de formar oraciones refleja nuestra capacidad de organizar nuestros pensamientos y ponerlos en palabras. Filósofos como René Descartes han señalado que el lenguaje es una extensión de la mente humana, y que al ordenar nuestros pensamientos en oraciones, somos capaces de darles forma y claridad. En este sentido, la oración es más que una simple construcción gramatical; es un acto reflexivo que evidencia nuestra naturaleza racional.

La oración no solo sirve para comunicar ideas, sino que también puede ser el medio a través del cual conceptualizamos y comprendemos el mundo. La manera en que

formamos las oraciones refleja cómo percibimos y organizamos nuestra realidad. Cada cultura tiene sus propias estructuras lingüísticas, y estas estructuras a menudo moldean la forma en que sus miembros piensan sobre el tiempo, el espacio y las relaciones sociales.

3. La Oración en la vida cotidiana

En la vida cotidiana, la oración juega un papel fundamental en la interacción social. Desde las simples interacciones entre amigos y familiares hasta las conversaciones más complejas en el ámbito profesional, la oración permite la transmisión de ideas y sentimientos. A través de las oraciones, podemos compartir nuestras experiencias, nuestras dudas, nuestras creencias y nuestras preocupaciones.

Además, la oración tiene un componente emocional y psicológico importante. La forma en que decimos las cosas puede afectar profundamente la forma en que somos percibidos por los demás y la forma en que nos percibimos a nosotros mismos. Una oración bien formulada puede transmitir confianza, empatía y claridad, mientras que una mal estructurada o imprecisa puede generar confusión o malentendidos.

4. La Oración en la espiritualidad

Finalmente, en el ámbito espiritual, la oración tiene una dimensión trascendental. Las religiones de todo el mundo utilizan la oración como un medio para conectarse con lo divino, pedir favores o expresar gratitud. La oración, en este contexto, no es solo un acto lingüístico, sino un acto de fe. Al rezar, las personas no solo comunican pensamientos o deseos, sino que también buscan un vínculo con lo sagrado.

Para muchos, la oración es un medio de reflexión interna, donde la persona busca paz, consuelo o guía. Ya sea a través de oraciones formales, como las que se encuentran en los textos sagrados, o mediante oraciones espontáneas y personales, el acto de orar es una forma de procesar el mundo interior y exterior de una manera profunda y significativa.

III.- REFERENCIAS

<https://es.scribd.com/document/634056093/Origenes-sobre-la-oracion>